

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 11. Dezember 2024

Medienmitteilung

Die neue Veloroute Littau ist für den Veloverkehr freigegeben

Mediensperfrist: Mittwoch, 11. Dezember 2024

Die Bauarbeiten für die Veloroute Littau sind grösstenteils abgeschlossen und die neue Strecke kann ab sofort von den Velofahrenden genutzt werden. Die noch ausstehenden Deckbelagsarbeiten werden während den Osterferien 2025 ausgeführt. Dank der neuen Route im Velowegnetz kann die vielbefahrene Bern- und Luzernerstrasse nun sicher umfahren werden.

Die Veloroute Littau gewährleistet für die Velofahrenden eine Verbindung vom Kreisel Kreuzstutz bis zum Matthof in Littau und führt über die Sagenmattstrasse, die Kreuzung bei der Kanonenstrasse bis zum Unterwilrain und via Sonnenstrasse, Blattenmoosstrasse, Grossmatte Ost und Grossmatte bis zum Knoten Matthof. Der Anschluss an das bestehende Velonetz erfolgt an der Baselstrasse über den Kreisel Kreuzstutz und in Littau über den Kreisel Matthof. Von der Luzernerstrasse und der Bernstrasse bestehen diverse Zu- und Wegfahrten zur neuen Veloroute. Der neue Veloweg stellt eine Alternative für die stark befahrene Bern- und Luzernerstrasse dar.

Die neue Veloachse wurde nach dem Standard der sogenannten Velohaupttrouten gebaut, wonach ein durchgängiger und mindestens 3,5 Meter breiter Velostreifen zur Verfügung steht. Dank Sensoren ist die LED-Strassenbeleuchtung optimiert und das Licht wird bei Bedarf auf das notwendige Niveau gedimmt. Dadurch können der Energieverbrauch gesenkt und unnötige Lichtemissionen reduziert werden.

Während den Deckbelagsarbeiten, welche im Frühling 2025 ausgeführt werden, wird der Veloweg vorübergehend teilweise gesperrt sein. Eine offizielle Einweihung der neuen Veloroute erfolgt nach Abschluss aller Arbeiten.

Weitere Informationen: www.veloroute-littau.stadtluzern.ch